
Protokoll der Vorstandssitzung vom 13.10.2023

Teilnehmer: Michael Wagner, Elisabeth Finkel, Inge Bauer, Martin Schlemme, 

Klaus Becker, Heinz Dirnhofer, Elisabeth Weinbauer

- Vorgesehen war eine Kassenprüfung durchzuführen; diese ist derzeit nicht möglich, 
da sie an das Kalenderjahr gebunden ist. 

- Die alten Unterlagen des vorherigen Vorstandes (Herr Marc) liegen dem jetzigen 
Vorstand nicht vor

- Zum Termin der Mitgliederversammlung am 25.10.2023 wurde besprochen, was 
vorgetragen wird: 

- Rechenschaftsbericht wird abgegeben
- Der Mitgliederstand wurde erfasst
- Info, dass die Unterlagen vom vorherigen Vorstand nicht übergeben wurden. 
- Aufwandsentschädigung für den Wiederaufbau der Mitgliederkartei (Höhe 400,00 

EUR) soll beschlossen werden
- Kassenbericht soll vorgetragen werden (Vorstand kann erst im Frühjahr, nach der 

Kassenprüfung mit Abschluss des Geschäftsjahres entlastet werden
- Info, dass der Vorstand und die Revisoren für zwei Jahre, also Geschäftsjahr 23 und 

24 gewählt sind
- Die Erstellung eines Haushaltsplans ist nicht nötig
- Es sollen Mitgliederausweise erstellt werden, dies erfolgt im neuen Jahr
- Festlegung des Vereinsbeitrages wird vorgetragen; dieser setzt sich aus einem 

Grundbeitrag von 30,00 EUR (Dachverband, Versicherung, Zeitschrift), 5,00 EUR 
Vereinsbeitrag und 7,00 EUR für die Zeitschrift samt Versand zusammen

- Grundsätzlich soll nur eine Zeitschrift versandt werden, auch bei mehreren Objekten; 
falls weitere Zeitschriften vom Mitglied gewünscht werden, so wird gebeten dies 
anzumelden

- Das Problem / vorheriger Vorstand Hr. Marc wird erst am Schluss der Versammlung 
thematisiert

- Vom Vorstand wird vorgeschlagen, dass eine Rückerstattung des gedeckten 
Betrages nur gegen Übergabe der entsprechenden Unterlagen erfolgt

- Durch den neuen Vorstand wurde versucht an die Unterlagen zu kommen, dies 
geschah durch dreimalige persönliche Besuche und zusätzlich mehrmals schriftlich

- Eine Bargeldkasse wurde nicht übergeben; es liegen auch keine Informationen zu 
einer Bargeldkasse bei Herrn Marc vor

- Der Verein soll den Anschluss an das Fernwärmenetz bei der Stadt München für 
Berg-am-Laim beantragen

Info für den Vorstand: bei der Versammlung ist eine Anwesenheitsliste zu führen

Protokoll geführt durch Elisabeth Weinbauer


